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出席報告

第４３回　　（２３２５回）　　例会報告 ２０１８．６．２８

  第1 回 （2326回） 例会プログラム 平成30年 7月5日（木）

ソング

■2018～2019年度

24/34

出席率

通 算 2325 回 45 9/11 27/34 83.7%
通算2323回修正 45 6/11 75.0%

欠席者数

7

10

皆さん今晩は。今年度の最後の例会となりました。私の会長の時間も今日で終

わりです。私の拙い話にお付き合い頂き有難うございました。

私は今年度の始まりに私自身に誓ったことが、２つありました。

1 、この一年間は無事故、無違反を目標にあげました。

2、 この一年間は、皆出席をする。

簡単な事でもあり、難しい事でもありました。任期は後2日間です。何とか達成出

来るように頑張たりたいと思います。後ほど退任の挨拶をさせていただきます。

これで今年度最後の会長の時間とさせていただきます。有難うございました。

寄

金

、



　

ニコニコ報告出席表彰

幹事報告 （川野幹事）

■６月出席表彰■

山上 巌会員 （在会19年）

川崎祥記会員 皆出席1年（在会16年）

安井清悟会員 皆出席1年（在会13年）

竹田知弘会員 皆出席1年（在会10年）

井上直治会員 皆出席1年（在会4年）

有馬康明会長

２０１７～２０１８年度 最終例会、一年間アリガトウゴザイマ

シタ。次年度、追山会長・猪上幹事ヨロシクお願いします。

仲村忠雄会員

有馬会長始め役員の皆様、１年間ご苦労様。やっと解放され

ますね。

美並義博会員

有馬会長、川野幹事、役員の皆様方、この一年間有難うござ

いました。

松川信夫、吉村信男、三木武彦、中西吉日出、下村由加里、

松山悦啓、植野洋志、金田宗寛、東山光秀、野阪幸男、小

松玲子会員

有馬会長、川野幹事、１年間本当にお疲れさまでした！！

山上巌会員

会長、幹事、役員、理事の皆様、一年間お疲れさまでした。

家内の誕生祝、ありがとうございました。

川崎祥記、奥田裕一郎、笹本麻琴、植野教夫、松中隆、浅

野晋良、寺田信弘会員

本日年度末、ニコニコ目標達成へ、一人１万円頑張りましょう。

有馬会長、川野幹事、ご苦労様でした。ニコニコ、目標達成

オメデトウございます？？？

津山初雄会員

コルネ君、長い間ご苦労さんでした。無事、オランダに帰省さ

れます事祈ります。ニコニコ。

安井清悟、内藤源美、渡辺巌会員

有馬会長、川野幹事、理事役員の皆様、１年間お疲れさまで

した。

大濵正徳会員

憂うつな梅雨の季節も峠を越え夏に向けて気持ちも盛り上

がってくる６月の終わりに有馬年度も追山年度にバトンを渡

す時がやってきました。有馬会長、川野幹事、榎木ＳＡＡそ

して役員の皆さん、この一年間大変ご苦労様でした。これか

ら少しは楽をして下さい。そして追山年度の会長、幹事、役員

の皆さん、７月から一年間よろしくお願い致します。

ＩＭのホストクラブでもあり頑張ってください。

追山重法会員

有馬丸、１年間ありがとうございました。やっとゆっくり出来ま

すね。ご苦労さまです。次年度よりよろしくお願いします。

猪上正孝会員

有馬会長、川野幹事はじめ理事役員の皆様、１年間お疲れ

さまでした。次年度もご指導の程、よろしくお願いいたします。

佐川寛一会員

最終例会ですね。有馬会長、幹事、役員の皆様方、お疲れさ

までした。ニコニコ、あと３５万円ですって！？もってけ、イチ

マンエン！！

川野隆祐会員

そろそろやってまいりました。今年度（有馬会長年度）皆様に

支えられながら最終例会をむかえることが出来ました。４４名

の皆様、一年間ありがとうございました。

榎木晋作会員

今年１年、皆様のご協力を得て、何とかＳＡＡの職をやり遂

げることができました。有難うございました。

福川益則会員

今夜、日本がポーランドに勝ちますように。ニコニコ。

●例会変更情報は表に貼っております。

またHP・会員ページにもありますのでご

覧ください。

●次週7月5日は新年度理事会が17時

より開催されます。新年度理事・役員の

皆様、宜しくお願い致します。



会長退任挨拶

＜２０１７～２０１８年度会長退任挨拶＞

有馬 康明 会長
みなさん、改めまして今晩は。2017～2018年度最後の例会を迎えて会長の退任挨拶を申し上げます。まずこの一年間私

の片腕となり全ての会務に何度も足を運び参加もして惜しまない協力をして頂きました 川野 幹事本当に有難うございまし

た。そしてまた SAA を務めて頂きました 榎木会場監督 その場の空気を読み例会をスムーズに進行して頂きました。時間

に正確に遅れること無く手際良くして頂きました。そして今年度の理事、役員の皆さん、何よりも全ての会員の皆様のお陰

をもちまして、この一年間をどうにか終わる事が出来ました。この場をお借りしてお礼申し上げます。一年間、本当に有難

うございました。私が会長職を拝命しました時に、由緒ある奈良西ロータリークラブの名を汚すことなくこの私に会長職が

務まるのか不安で一杯の船出でありましたが、今日ここ奈良西の港に何とか 無事到着する事が出来ました。奈良西ロー

タリークラブの皆様のご協力のおかげと心より感謝申し上げます。そして事務局を受け持って頂きました中川会の 藤原さ

ん、花田さん、杉山さん、木下さん、この一年間本当に有難うございました。また元の職場に戻られますがあとすこし引き

継ぎの方宜しくお願いします。そしてピアノの川﨑先生この一年間素晴らしいピアノ演奏有難うございました。これからもよ

ろしくお願いいたします。そして次年度より事務局を務めて頂くオフォス 節子様これからよろしくお願いします。一年とは早

いもので、昨年の7月6日会長就任の挨拶をここでさせて頂きました、あれから一年今日は退任の挨拶です。

2017～2018年度の国際ロータリーの イアン・ライズリー会長は「ロータリー:変化をもたらす」をテーマに掲げられました。

「奉仕を通じて人々の人生に、地域に、世界に変化をもたらし、ひいては、ロータリーアンそのものの人生を豊かに生きよ

う」と語っておられました。

2017～2018年度の国際ロータリー2650地区の田中誠二ガバナーは地域スローガンを「愛着と誇り」とされました。クラブ

は奉仕と親睦の融合の場でもあります。例会や、活動に参加して奉仕の心を学び、その想いを持って親睦を深めることで、

より一層奉仕の心を深め、充実させながら、クラブを「愛着と誇り」の場にしよう。

今年度私は 「継続は力なり・楽しもうロータリーライフを」とさせて頂きました。

この一年間を振り返りますと 、いろんなことが思い出されます。今年度の目標を、

① 会員の増強、目標 50周年には50名。

② 会員だけでなく、会員家族も楽しんで参加出来るロータリーライフを。

③ ロータリーは奉仕活動が原点、奉仕活動に力を入れたい。

少ないですがこの３点に絞りました。まず①の会員増強ですが、内藤 増強委員長さんのお陰で目標としていました今期 ３

名の増強早くも前期での達成 有難うございました。50周年に向けて目標達成出来る様に。②の楽しく参加出来るロータ

リーライフ、今年度9月の会員家族親睦例会で キトラ古墳の見学、レストランオーベルジュ・ド・ぶれざんす、での地元の食

材を使ったフランス料理に舌鼓、目で見て、美味しく頂きました。12月には、帝国ホテルでの、高橋 真梨子ディナーショー、

食事、歌、すこし青春時代に戻った様な気がしました。年度末は梅雨の晴れ間での 招福楼にて昼食会 そして船からのお

堀巡り、全て天候に恵まれました。会員家族の皆さまも喜んで頂けたと思います。③の奉仕活動 、燈花と芸術の森作品

展、中 川会夏祭り、秋の交通安全運動市民決起大会、奈良西地区年末特別警戒隊出発式、中川会クリスマスパーティ、

とみきた合唱団支援事業、西大寺幼稚園 豆まき、この記事はロータリーの友のにも掲載されました。おしゃべりサロン、

等数多くの活動が行われました。今年の新しい試みとして拡大内輪会を飛鳥カントリーで４月１２日、総勢２８名で行われ

ました。これも、会員増強につなげていきたいと思ってのゴルフ大会、これで新しい会員が入会されると思います次年度に。

そして何よりも沢山の会員さんに参加頂きましたこと大変有難うございました。私はこのように素晴らしいロータリアンに支

えられて一年間無事務めることができましたのも皆様のお陰と感謝、感謝、私の目標としていましたことは ほぼ出来たと

私自身思っております。この一年間、多くの事を学び勉強もさせて頂きました。次年度の追山年度には I M が控えており

ます。今は実行委員会で計画もしてもらっています。骨組みはほぼ出来ています。後は詳細を打ち合わせを 行い成功裏

に終えたいので皆様方の協力をお願いします。今日で例会は終わりますが、会長の任期は今月いっぱい、後2日あります。

最後まで気を緩めず、そして次年度の追山年度に引き継ぎたいと思います。次年度、追山会長、猪上幹事、各理事、役員

の皆様のご健闘をお祈り申し上げて会長退任の挨拶とさせて頂きます。

一年間有難うございました。



幹事退任挨拶

（担当：松山、オフォス　）

第２回（通算２３２７回）例会予告

例会日 平成３０年７月１２日（木）

各理事 事業計画発表

クラブ管理担当 小原 荘一理事

クラブ広報担当 金田 宗寛理事

クラブ増強担当 笹本 麻琴理事

クラブ奉仕担当 植野 洋志理事

クラブ財団担当 相澤万裕子理事

＜２０１７～２０１８年度幹事退任挨拶＞

川野 隆祐 幹事
皆様、改めましてこんばんは。今回で幹事を退任させて頂くことになりました、川野です。退任にあたりましてご挨拶申し上げます。有馬会長

より幹事を仰せつかってから今日まで、地区、他クラブ、多岐にわたっての業務量の多さに追われるばかりの一年でした。今までかけたこと

のないギアで走って来ましたので、体力には自信がありましたがかなりズタボロです。その中、会員の皆様には色々な場面でご指導頂き、

私のような未熟者が幹事という職を全うできたのも会員の皆様の協力があっての事と実感しております。その中でも、各理事、役員の皆様、

各委員長様には様々なお願いや調整を対応して頂き、本当にありがとうございました。

今年度、有馬会長のテーマ「継続は力なり・楽しもうロータリーライフを」を自分なりに考え、理解し一年間走って来ました。毎週の例会、私が

担当させて頂いたのは４３回だけですが、トータルでは今日で２３２５回という長い歴史とその継続が大きく重い事の意味を少しかもしれませ

んが理解できたのかなと思います。

有馬会長にはいつも困っている時相談すると、「大丈夫やで」「そんでええで」「それでいこう」「それええやん」などこの言葉に何度も救われま

した。こう言われると自分がやらないととなり、責任感が強くなれたのかなと思います。有馬会長ありがとうございました。

今年度の奉仕事業では、「燈花と芸術の森作品展」「中川会夏祭りとクリスマス会」「秋の交通安全運動市民決起大会」「年末特別警戒隊出

発式参加」「とみきた合唱団」「西大寺幼稚園豆まき大会と犯罪被害防止の人形劇」「登美ヶ丘北中学校・労働に学ぶ」「おしゃべりサロン」を

行うことができました。

友好クラブ・若狭ロータリークラブとの延長調印式も行い、また４年目になりました台中中区ロータリークラブとの関係も年々深く絆が結ばれ

てゆくのを肌で感じます。竹田クラブ奉仕理事、杉村社会奉仕委員長、下村青少年奉仕委員長、安井青少年交換委員長、東山姉妹クラブ

委員長、笹本友好クラブ委員長はじめ各委員会の皆様御礼申し上げます。

会員増強では、４名の新入会員をお迎えすることができました。また内輪会幹事浅野会員の発案で、初めての取り組みとして拡大内輪会と

銘打って、会員の知り合いや当クラブエリアで活躍されている事業主さんや経営者の方を紹介し一緒にゴルフをし将来の仲間を探そうという

企画でした。佐川クラブ増強理事、内藤増強委員長、三木会員選考委員長はじめ各委員会の皆様に御礼申し上げます。

クラブ財団・米山奨学金におきましては、会員の皆様に多額の寄付金をいただきました。そして別で米山寄付へ特別寄付金として、多額を寄

付頂きました植野教夫会員ありがとうございました。小原クラブ財団理事はじめ、各委員会の皆様に御礼申し上げます。

広報では「奈良どっとFM」でのロータリークラブの紹介、奈良新聞での「奈良西ロータリークラブだより」の掲載により全ての奉仕活動が奈良

新聞に掲載されました。その中でも「西大寺幼稚園豆まき大会と犯罪被害防止の人形劇」は毎日新聞や奈良テレビでも放映して頂きました。

奥田クラブ広報理事、井上広報委員長、金田会報委員長はじめ各委員会の皆様、御礼申し上げます。

特に「奈良どっとFM」や「奈良西ロータリークラブだより」等でご尽力いただいた奥田理事、また毎週の例会での大事な週報におきましては金

田会員のスキル無しにはありえなかったと思います。奥田広報理事、金田会報委員長、御礼申し上げます。

そして、いつも楽しい企画を提案し頭をひねっていただいた野阪親睦委員長、追山クラブ管理理事、道端出席委員長、植野プログラム委員

長、浅野ニコニコ委員長、渡辺総務委員長、川崎定款細則委員長はじめ各委員会の皆様に御礼申し上げます。

いろいろとお金の事でヒヤヒヤドキドキを繰り返し、無理を申しました猪上会計、ありがとうございました。

一年間、前の席でゆっくり食事をとってもらうこともできず、大切な例会の進行、会場監督を務めていただいた榎木SAAにはたくさんのサポー

トも頂き御礼と感謝を申し上げます。

そして、最後の行事6月の県下会長・幹事会（現・次）においてはホストクラブという事で実は非常に緊張と不安でいっぱいでした。その時に

サポート頂きました会員の皆様には感謝と御礼申し上げます。

そして、大先輩であられる、吉村パスト会長には微妙な判断等で困った時にご指導やアドバイスを頂けたことは今後の糧になりました。あり

がとうございました。

最後になりましたが、今年度は事務局の交代があり、安井パスト会長のご配慮で会社の職員さんであります、藤原さん、杉山さん、花田さん、

木下さん、初めてにもかかわらず地区からの依頼や確認、当クラブのスムーズな運営にサポート頂いた事感謝と御礼を申し上げます。幹事

の出来ていない所をアラーム頂いたり、サポート頂き大変心強かったです。また、お叱りを受けるかもしれませんが、どうしても困った時には

阪口さんにもアドバイスを頂きました。阪口さんいつまでもすいません。ありがとうございました。

まだまだ感謝、御礼を申し上げたい事は山ほどありますが時間もございますので、次年度追山会長、猪上幹事にエールを送り退任の挨拶と

させて頂きます。

最後に私の主観ですが幹事は是非やるべきです。

皆様、一年間本当にありがとうございました。


